管さん、元気にしていますか。今年のゴールデンウィークは、「いのちをやるŜŢĀÝ HOME週間」でした。管さんも、家で工夫してすごしていたことと思います。江東区では、管さんの安全を第一に考えて、幼稚園、小学校、中学校、義務教育学校の臨時休業 を、5月31日まで延長することにしました。3月から3か月も学校に行くことができないのは、とてもさみしいですね。つらいことや誰かに話したいことがあったら、学校の先生から電話があった時に、たくさん話をしてください。学校に電話をしてくれてもいいですよ。また、相談できるところは、他にもありますので、我慢しないでくださいね。

学校からの課題は遊んでいますか。教科書やeライブラリアドバンス、ドリルやプリントで学習をしたり、また、興味のあることを調べたり、読書をしたりするなど、計画を立てて取り組んでみましょう。学校には行けませんが、家にいるからこそできることもたくさんあるはずです。さあ、自分らしく、方からいっぱい頑張ってください。

今は、大変な時期ですが、きっとまたみんなで楽しい学校生活を送ることができます。 それまで、交通事故や病気に気を付けてすごしてください。学校の先生方も友達も皆さんに会えるのを楽しみにしています。

- ②んな時だからこそ
- うれしくなることを考えて
- ともだちに会えることを願って
- (う)ちですごそう

江東区教育委員会 教育長 本多健一朗